

| |
|--|
| ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL SAN JOSE CELEBRADO EL 20 DE OCTUBRE DE 2020 |
|--|

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 19,30 horas del día 20 de octubre de 2020, previa convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal de San José del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en sesión telemática, bajo la presidencia de la Concejala D^a Cristina García Torres, y con los vocales y representantes vecinales, que se indican a continuación:

PRESIDENTA:D^a Cristina García Torres**VICEPRESIDENTA**D^a Trinidad Arias Ferrero

Vocal Grupo Ciudadanos

VOCALES:

D. Jorge Arpal Andreu

Vocal Grupo Ciudadanos

D. Diego Peña Labrador

D^a Silvia Miguelena Abelló

Vocal Grupo Popular PP

D. Miguel Villalba Molinero

Vocal Grupo Popular PP

D. Héctor Saz Rodríguez

Vocal Grupo Zaragoza en Común

D. Manuel Crespo Paesa

Vocal Grupo Socialista PSOE

D. Francisco del Barrero Cebollada

Vocal Grupo Socialista PSOE

D. Arturo Paniza Galindo

Vocal Grupo Socialista PSOE

SECRETARIA:D^a M^a Angeles Sancristóbal

Jefa de Negociado de la Junta.

Excusa su presencia D^a Asunción Becarés Crespo, vocal del Grupo Socialista PSOE

Constituido el pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, la Presidenta declara abierta la sesión para deliberar y resolver los asuntos que comprenden el orden del día.

PRIMERO.- APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR

Se aprueba el acta por unanimidad.

SEGUNDO.- INFORME DE PRESIDENCIA

La Sra. Presidenta informa de los siguientes temas:

Se han mantenido reuniones con los colegios del barrio para conocer sus necesidades y ofrecer ayuda de la Junta Municipal, la mayoría de los cuales ha solicitado la provisión de material para prevenir el Covid, el PIEE del instituto Pablo Gargallo ha puesto en marcha, con la ayuda de la Junta un aula de estudio para 3 y 4 de la ESO, que está siendo una experiencia muy positiva.

- Actividades culturales.- hay distintos proyectos de teatro en el Centro Cívico para este mes de octubre.

- Seguridad del barrio.- Ha mantenido una reunión con el Presidente de la Junta Municipal Las Fuentes, el superintendente de la Policía Local y la Concejala Delegada de la Policía Local, en la que se informó que hay un problema de bandas, no es un caso aislado pero que tampoco va a alza, no obstante se va a hacer un seguimiento en los dos distritos.

- Con el nivel 2 de alarma por Covid y la posible entrada en el 3 se producirán afecciones en los aforos del comercio.

D. Héctor Saz, vocal de ZeC, pregunta por los 3900 € que se han transferido del presupuesto de la Junta Municipal.

La Sra. Presidenta informa que con el Covid se han suprimido muchas actividades en todos los distritos, por lo que se decidió pasar el 20 % del presupuesto, 11.000 € aproximadamente, de la Junta Municipal a capítulo 6 para poder gastar en otras cosas.

D. Héctor Saz, vocal de ZeC, pregunta también por el dinero que ha desaparecido en la obra de Tenor Fleta, a lo que la Sra. Vicepresidenta le responde que se ha modificado el presupuesto, porque no da tiempo de ejecutar toda la obra prevista para este año, pero todo sigue adelante.

D. Héctor Saz; vocal de ZeC, matiza que mientras los presupuestos de otras Juntas aumentan el de San José disminuye, la Sra. Vicepresidenta le responde que el dinero destinado a la subvención de la Comisión de Festejos y los 3000 € que se ha transferido de actividades de la Junta, es la cantidad que pasa a Capítulo 6, por lo que no hay disminución del presupuesto.

El Sr. Vocal de ZeC, propone que se celebre una reunión con los Consejos de Salud del Barrio, con el fin de conocer sus dotaciones y solicita los datos de las ayudas sociales diferenciadas por barrios.

D. Diego Peña, Vocal del PP, expresa su apoyo al trabajo de la vicepresidenta, a la vez que informa que esta legislatura es la más transparente en cuanto a los gastos de la Junta y que hay que remar todos en la misma dirección, e invita a valorar a quienes trabajan por el barrio.

D. Manuel Crespo, vocal del PSOE, manifiesta que los grupos municipales tienen el derecho a opinar sobre las cosas que se hacen en el Barrio, no está de acuerdo con los mupis pero sí con las ayudas a colegios

Pregunta cundo se van a iniciar las obras en la calle Desideria Giménez, y manifiesta su descuerdo por la modificación del plan para el Pignatelli, porque la creación de equipamientos como VPO, Centro de Mayores, biblioteca, etc, fueron aprobados por unanimidad.

La Sra. Vicepresidenta comunica que en diciembre se dará el estado de cuentas de la Junta. Se han enviado correos a los colegios del barrio, de los que han respondido 8, instándoles a que comunicaran sus necesidades y al apoyo en medidas Covid, estamos esperando presupuestos

Pese a las limitaciones de aforo está previsto realizar actividades culturales, como magia y circo, en el Centro Cívico, informa de que las Jornadas de conciliación han sido un éxito.

El expediente de los MUPIS está iniciado y sigue adelante.

La Sra presidenta propone una reunión de los portavoces la próxima semana, en la que se podrán hacer aportaciones.

D. Juan Carlos Crespo, representante de la Asociación de Vecinos manifiesta su malestar por

TERCERO.- INFORME DE LA COMISION DE URBANISMO

La Sra. Vicepresidenta expone que en la Comisión de Urbanismo se informó de los expedientes que figuraban en la Junta Municipal, así como de la tramitación de los que se solicitaron.

Sobre la colocación de mupis comunica que servirán para informar de las actividades y servicios de la Junta Municipal y del Centro Cívico.

Informa de la situación de la cúpula de la Granja y de que se colocarán elementos disuasorios para la circulación.

Respecto a la problemática de Arcipreste de Hita, se ha recibido el informe de Policía Local y se han solicitado placas a Movilidad Urbana.

Comunica que se ha recibido de Movilidad Urbana el expediente de estacionamiento ESRE y ESRO en Reina Fabiola y Lorenzo Pardo, que supondría la creación de 256 plazas de aparcamiento tanto azul como naranja.

Interviene D. Juan Carlos Crespo, para opinar que debería haber una progresividad de zona naranja para residentes y debería estar mezclada con la zona azul.

Se decide estudiarlo en la reunión de los portavoces

CUARTO.- INFORME DE LA COMISION DE EDUCACION

Este punto queda anulado, puesto que la Comisión de Educación no pudo celebrarse, por la situación del Covid

QUINTO.- DAR CUENTA DE LA CONCESION DE SUBVENCIONES

La Secretaria informa que el 28 de septiembre se reunió la comisión técnica de valoración y se procedió a la concesión de las subvenciones de 2020

MOCIÓN PRESENTADA POR EL GRUPO MUNICIPAL ZEC

D. Héctor Saz, vocal de ZeC, explica el contenido de la moción, después de debatirse, se acuerda que los 3 puntos se voten por separado, quedando de la siguiente manera:

Punto 1.- aprobado por unanimidad

Punto 2.- Rechazado con los votos en contra de PP y Ciudadanos

Punto 3.- Rechazado con los votos en contra de PP y Ciudadanos

SEXTO.- RUEGOS Y PREGUNTAS

D. José Clemente solicita que se recojan más a menudo los contenedores de cartón y quitar los tocones de los árboles cortados.

D. Juan Carlos Crespo informa que se ha abierto el local de la Asociación y de que se ha hecho entrega de material escolar a diversas AMPAs.

Comunica que las líneas de autobuses van muy saturadas en las horas punta, D. Diego Peña, vocal del PP, le responde que se ha firmado un acuerdo para que salga el 100 % de la flota de autobuses para poder cumplir con los aforos.

Sin más asuntos que tratar, la Sra. Presidenta levanta la sesión a las 21,30 horas

LA PRESIDENTA,



Cristina García Torres

LA SECRETARIA,



Mª Angeles Sancristobal